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Für A capella suchte ich meine Inspiration im Cellorepertoire Kodalys und Ligetis. 

Verschiedene Gesten, die ich mit Marie Ythier erarbeitete, wurden so neben dem mir 

wichtigen Gedanken des Kantablen das Herzstück von A capella. Diese Gesten wurden der 

Ausgangspunkt einer kreativen Projektion. Von immenser Wichtigkeit ist die singende 

Qualität des Cello, die der Ausführende beim Spielen immer wieder anstreben soll. 

Jedes Tableau von A capella entsteht aus einer Geste heraus. Den Anfang macht eine Geste, 

die ein der osteuropäischen und sogar persischen Musik innewohnendes Kehlkopfgeräusch 

auf das Cello überträgt. 

Weitere Tableaus werden von Gesten aus den Cellosonaten der ungarischen Meister Kodalys 

und Ligetis gespeist, Komponisten die Marie Ythier als Cellistin und mir als Komponisten 

sehr am Herzen liegen. 

Indische Einflüsse in der Art der Sarangi beschließen im letzten, dem kantabelsten Tableau 

dieses Werk. 

Alireza Farhang 

 

For A capella I sought my inspiration in the cello repertoire of Kodalys and Ligetis. Various 

gestures, which I worked out with Marie Ythier, became the essence of A capella, along with 

the important idea of singing. These gestures became the source of a creative projection. Of 

immense importance is the singing quality of the cello, which the performer should strive for 

again and again while playing. 

Each tableau of A capella is the result of a gesture. It begins with a gesture that transmits a 

throat sound inherent in Eastern European and even Persian music to the cello. 

Further tableaux are fed by gestures from the cello sonatas of the Hungarian masters Kodalys 

and Ligetis, composers who are close to Marie Ythier as cellist and me as composer. 

Indian influences in the manner of the Sarangi conclude this work in the last, most cantabile 

tableau. On
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